
令和６年度出張版小山市民フォーラム in小山北桜高校 議事録要旨 

日時： 令和６年１1月２２日（金）1４:０0～15:１５ 

会場： 小山北桜高校 １階会議室 

出席者： 参加者 １８名 

スケジュール：  

 (1) 開会 1４:０0 

 (2) 市長挨拶 1４:０0～1４:０２ 

 (3) 運営委員紹介 1４:０２～1４:０５ 

 (4) 市長・副市長への質問 1４:０５～1４:１０ 

 (5) 意見交換（５０分） 1４:１０～1５:００ 

 (６) 意見発表 1５:００～1５:１０ 

 (７) 市長、副市長、副委員長総評 1５:１０～１５：１５ 

 （８） 閉会 １５：１５ 

参加者（運営委員含む）の意見（要約） 

A 子育てがしやすいまち 

・ロブレにキッズランドがあるのが良い。 

・絹地区にバスを運行してほしい。 

・動物と触れ合える場所がほしい。 

B 自然豊かで持続可能なまち 

・豊田地区の田園は特に自然豊かだと感じる。 

・小山市は野鳥や虫などの生き物がたくさんいるので良い。 

・街中に木を増やして欲しい、道路や木の管理をしっかりして欲しい。 

・小山市を PRするために渡良瀬遊水地やふゆみずたんぼなどを世界農業遺産に登録できないか。 

・食糧難にならないように、食料自給率を上げて輸入に頼らないようにしていく必要がある。 

・動物や生き物を守るために川をきれいにする必要があるが、ボランティア活動などの実体験をする

ことで環境問題への意識が変わるのではないか。 

C 若者があつまるまち① 

・ロブレがなくなると困る。 

・ハーベストウォークのフードコートで友達と集まっていたので、なくなったことが残念。 

・車でしか行けない場所ではなく、バスや自転車、徒歩などで行けるところに遊べる場所が欲しい。 

・楽器屋や音楽スタジオがあれば人があつまるのではないか。 

・アウトレットがあると良い。 

・ゲームセンターが増えて欲しい。 

・ラウンドワンが欲しい。 

D 若者があつまるまち② 

・娯楽施設・飲食店がもっと欲しい。 

・ハーベストウォーク行きのバスの本数を増やし、施設内にもっと遊べる場所を増やして欲しい。 

・駅前や行動範囲内に、アパレル・ボウリング・コスメショップ・温泉・カフェ・デートスポット等が欲し



い。 

・スケート場、ラウンドワン、ライブ会場、動物園などを誘致して欲しい。 

・小山は居酒屋が多いので、おしゃれなところや遊べる場所を増やした方が良い。 

・両毛線の本数が増えると良い。 

・店と店が遠いので近くなると良い。 

・景色が良い場所を増やす。 

感想等 

・様々な意見が出て、自分もこうしたらいいな、こうなったらいいな、ということを話せることができ

て、いろいろと勉強になりました。 

・初めは緊張しましたが、フランクに話が進んだので、少しずつスムーズに話ができるようになりとて

も良い時間になったと思います。 

・初めて市長さんなどがいる中での話し合いで緊張したけれど、市長さん方がとても優しくて安心し

て参加することができました。 

・小山市のまちについて、良い所、悪い所、自分が知らなかった情報を交換でき、今の小山市と未来の

小山市を考えるとても良い機会でした。 

 


